

## *Siaran Pers*

### UMK Binaan Bukit Asam (PTBA) Turut Meriahkan Pekan Raya Lampung

Lampung, 11 Juni 2024 - Usaha Mikro dan Kecil (UMK) binaan PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan turut memeriahkan Pekan Raya Lampung yang digelar pada 22 Mei-10 Juni 2024 di PKOR Way Halim, Bandar Lampung.

Para mitra binaan PTBA Unit Pelabuhan Tarahan yang ikut berpartisipasi, yaitu Elfira *Collection*, Kerang Unyu, Gress *Snack*, Maryam *Craft*, Jahe Merah Zala, dan Ikan Teri Kang Toto.

Produk-produk yang dipamerkan, di antaranya kerajinan tapis dan sulam usus khas Lampung, kerajinan tangan hasil limbah kerang, makanan ringan keripik pisang khas Lampung, serta minuman kesehatan instan.

AVP SDM, Umum, Humas & CSR PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pelabuhan Tarahan Hamdani B Yusdi mengatakan, pihaknya melakukan pembinaan UMK untuk semakin meningkatkan kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi perusahaan. Salah satu dukungan yang diberikan yakni dengan mengikutsertakan UMK binaan dalam acara-acara pameran, termasuk Pekan Raya Lampung.

"Kami selalu mendukung UMK binaan dalam hal pendampingan maupun pembinaan. Dalam hal pemasaran produk, kami mengikutsertakan UMK binaan dalam acara pameran berskala nasional maupun internasional. Tujuannya agar dapat memperluas jaringan serta promosi, maupun kualitas pemasaran produk UMK binaan agar dapat berkompetisi dengan produk lainnya hingga naik kelas," ujar Hamdani.

Muhamad Yusuf, pemilik Elfira *Collection*, mengungkapkan bahwa Pekan Raya Lampung membantu dalam memperkenalkan, mempromosikan, serta meningkatkan penjualan produknya.

"Saya ucapkan terima kasih kepada PT Bukit Asam Tbk karena telah memfasilitasi kami dalam setiap kegiatan UMK, salah satunya mengikutsertakan Elfira *Collection* dalam acara pameran Pekan Raya Lampung ini. Dengan adanya kegiatan pameran seperti ini, kami selaku UMK mendapatkan kesempatan untuk memperkenalkan produk kami secara nasional," ujarnya.

Pekan Raya Lampung adalah acara pameran berskala nasional yang diselenggarakan oleh Biro Ekonomi Sekretariat Daerah Pemerintah Provinsi Lampung dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-60 Lampung. Pameran tersebut diikuti oleh berbagai instansi pemerintah daerah, BUMN, BUMD, swasta, Perguruan Tinggi Negeri/Swasta, serta pelaku UMKM.

Tujuan diselenggarakan pameran ini ialah memacu pertumbuhan ekonomi dan membangun konektivitas, transaksi, informasi, promosi, investasi, serta jajaran organisasi perangkat daerah di lingkungan Pemerintah Provinsi Lampung.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk  
nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

-----00000-----

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.